

ST-PIERRE FOURIER

(Suite.)

L'ami des enfants

Mais c'est surtout pour les enfants qu'il déploie sa sollicitude la plus active et la plus affectueuse. Aussi lui rendent-ils amour pour amour. Ils accourent à lui, l'entourent, le suivent partout, jusqu'au chœur de l'église et groupés les uns à sa droite, les autres à sa gauche, pendant qu'il récite son office, ils bégayaient avec lui les louanges de Dieu.

On veut les éloigner du bon Père, mais lui ne le veut pas et il répète la parole du divin Maître : " Laissez venir à moi les petits enfants et ne les empêchez pas, car le royaume des cieux appartient à ceux qui leur ressemblent." " Il chercha même dans les enfants, nous dit le P. Lacordaire, une éloquence qui pût séduire leurs pères et, élevant dans son église une sorte de théâtre pieux et ingénu, il y amenait devant toute sa paroisse des prédicateurs de 10 et 12 ans, qui charmaient la foule par la grâce de l'enfance unie à la grâce de la vérité." Il aimait à recourir à leurs prières.

Quand il avait une grâce importante à demander et qu'il était pressé par le temps, il réunissait les enfants qu'il trouvait dans les rues, les conduisait à l'église, et là, il mêlait ses prières aux leurs. Si sa demande était exaucée, son humilité lui en faisait rapporter tout le mérite à ces petits intercesseurs, comme sa gratitude lui faisait répandre de nouvelles prières devant Dieu en actions de grâces de la faveur obtenue.

le:
bo
pa
te
ur
s'é

ca
to
av
de
de
les
pa
de
l'é
div
liv
an
ce
de
mé
féb
l'ol
un

s'a